

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 30. Juni 2015

Historisches Kopfsteinpflaster (CDU)

In der Tannenstraße wurde durch die Firma Strohbach im Rahmen der Leitungsarbeiten auch das historische Kopfsteinpflaster teilweise weggenommen, aber nicht mehr dem alten Zustand entsprechend hergerichtet.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, den Teil des Kopfsteinpflasters in der Tannenstraße, der im Rahmen der Leitungserneuerungsarbeiten im letzten Jahr entfernt wurde, aber nicht dem vorherigen historischen Zustand entsprechend wieder eingebaut wurde, wieder auszubauen und das Pflaster dem alten und historischen Zustand optisch entsprechend wieder herrichten zu lassen.



Protokollnotiz Nr. 0056

Der Antrag wird zunächst zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1004 Wv.

Hahn
Ortsvorsteher